

Protokoll des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 6, am 3.11.2025 von 17:20 bis 18:37 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für stud. Leben, Sprecherin für pol. Bildung, Sprecherin für Hochschule und Studium, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für Kommunikation, 1x Sekre

TOP Protokoll

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 5 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0
→ *Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.*

TOP Berichte

- Vorgehen beim Verleih

Der Sprecher für stud. Leben erklärt das Vorgehen für den Verleih. Eine Erklärung in schriftlicher Form zum Nachschauen folgt noch in Form eines Dokuments.

-Theater

Es gibt ein Update zur Theater Kooperation. Es wurde mehrfach zurückgemeldet, dass der Code nicht mehr funktioniert. Dies lag daran, dass das Ticketkontingent ausgeschöpft war. Dieses Kontingent wurde nochmal um 50 Tickets erhöht.

-VS Wissensportal

Ein Vorstand berichtet über das VS Wissensportal. Dort finden sich verschiedene Unterlagen, die die Mitglieder des Exekutivkomitees bei ihrer Arbeit unterstützen können.

TOP Anträge

-Zoom 19,03€

Für den Monat November muss wieder eine Zoom Lizenz besorgt werden. Die Kosten für diese Lizenz betragen 19,03€. Der Sprecher für Finanzen möchte sich bei der Hochschule informieren, ob eine Lizenz über die Hochschule möglich ist.

Wer ist dafür, die Zoom Lizenz für den Monat November zu kaufen?

Abstimmung: Dafür:7 | Dagegen: 0| Enthaltungen: 0
→ *Der Antrag wurde einstimmig angenommen*

TOP Mails

- KI Koordinatorin - Fragen beantworten

Seitens der KI-Koordinatorin kamen Fragen in Bezug auf Veranstaltungen zur Thematik KI auf. Die Fragen werden besprochen und die Antworten sollen rückgemeldet werden. → *Das Sekretariat beantwortet die Mail*

- Online-Magazin Mission morgen

Das Magazin soll beworben werden und nach Ausgaben gefragt werden, um diese im KuCa auszustellen.

→ *Das Sekretariat beantwortet die Mail*

- Fuck up Night

Die Sprecherin für Hochschule und Studium hat nachgefragt, wie die Veranstaltung, die im Rahmen des Think Forward Projekts stattfinden soll, ablaufen soll. Die Veranstalter*innen dieser Fuck up Night möchten gerne das KuCa als Veranstaltungsort nutzen. Um Weiteres auch in Bezug auf eine mögliche Kooperation mit der VS zu besprechen, möchte die Sprecherin für Hochschule das Jour Fixe zur Planung der Veranstaltung besuchen.

- Anwesenheitsregelung Übungsgruppe Mathe

Die Sprecherin für Hochschule und Studium stellt die Antwort vor. Die Dozentin begründet die Anwesenheitsregelung in dieser Mail. In erster Linie geht es darum, den Studierenden zu ermöglichen, ihre Wunschübungsgruppe besuchen zu können. Die Studierenden können sich formlos entschuldigen und werden trotzdem zur Prüfung zugelassen. Die Sprecherin für Hochschule möchte noch mit der Mathefachschaft diesbezüglich Rücksprache halten. Falls bei diesem Gespräch keine weiteren Probleme mit der Anwesenheitsregelung auftreten, ist dieses Thema beendet.

TOP Sonstiges

-Blutspendemarathon

Der Blutspendemarathon hat begonnen und das Werbematerial muss noch an der PH verteilt werden. → *Ein Vorstand hängt das Werbematerial aus*

-Rettung der Pastastation

Die Pastastation der Mensa Littenweiler muss pausieren. Wir sind alle traurig :(sehr traurig :(

Ein Vorstand berichtet, dass jedes Jahr vier Personen für den SWFR Verwaltungsrat gewählt werden können, um Interessen der PH-Studierenden in Bezug auf das Studierendenwerk zu vertreten. Im vergangenen Jahr gab es kein Mitglied der PH. In Zukunft soll sich hierum bemüht werden, um z.B. bei solchen Entscheidungen mitsprechen zu können. Hierzu ist im Frühjahr mit einer entsprechenden Anfrage per Mail zu rechnen. Der Vorstand wird berichten.

-Waffelaktion

Seitens der Fachschaften gab es bezüglich des Waffelverkaufs verschiedene Nachfragen. Diese Fragen konnten geklärt werden. Seitens der Exe gibt es noch

Nachfragen zum Verleih der benötigten Geräte. Die Sprecherin für Hochschule und Studium gibt diesbezüglich ein weiteres Update in der nächsten Sitzung.

-Stammzellenspende-Aktion Update

Eine Registrierungsaktion für die Stammzellenspende soll am 02.12.25 von 10-16 Uhr stattfinden. Das Sekretariat frägt das benötigte Material beim DKMS an.

-KuCa früher zu machen bei Veranstaltungen?

Es gibt die Nachfrage, ob man das KuCa bei Veranstaltungen wie z.B. Konzerten früher zumachen kann, damit die Veranstaltung angemessen vorbereitet werden kann. Dies soll noch mit dem AK KuCa besprochen werden.

-Party Dezember

Es gibt eine Anfrage für eine Party im KuCa. Es wird angemerkt, dass Veranstaltungen im KuCa nur bis 22 Uhr stattfinden dürfen und sich die Veranstalter*innen deshalb überlegen sollen, in welchem Rahmen diese Party stattfinden kann. Es wird überlegt, ob man dies in Form eines weihnachtlichen Day-Raves veranstaltet.

-Besuch vom Finanzbeauftragten

Am 10.11. kommt der Finanzbeauftragte vorbei. Diese Besprechung findet im VS-Büro statt.

Die Sitzung ist um 18:37 Uhr beendet.